
HOMELIE 5 mai 2024 6 -ème dimanche de Pâques 

1ere lecture 

Les lectures bibliques de ce dimanche se résument en un mot : “AIMEZ”. C’est un 
commandement que nous trouvons tout au long de la Bible depuis les 10 commandements 
« Tu aimeras Dieu et ton prochain comme toi » jusqu’aux paroles de Jésus que nous 
entendrons tout à l’heure. En attendant nous voyons un Pierre qui a fait du chemin, lui qui ne 
prônait la conversion qu’en direction des juifs le voilà affronté au monde païen à travers ce 
soldat romain qu’il doit intégrer dans la communauté des croyants. L’Évangile de Jésus Christ 
est pour tous, même pour ceux dont nous pensons qu’ils sont très loin.  Nous oublions que 
ces personnes ont la première place dans le cœur de Dieu et de plus elles bousculent nos 
communautés. J’en suis témoin régulièrement. 

2eme lecture 

Comme cette lettre de St Jean est dans la même veine que l’Evangile je vous invite à 

accueillir dès à présent l’Evangile 

Evangile 

Lors du pèlerinage de Lourdes, j’animais avec d’autres un atelier sur la solidarité avec le 

CCFD. A cet atelier il y avait des hospitaliers, des malades, des handicapés des pèlerins 

valides, de tous les âges y compris des enfants et alors il y a un jeune handicapé qui nous a 

dit un jour « Les miracles de Lourdes, oui mais bon…je n’y crois pas trop par contre j’ai vécu 

un miracle un jour alors que ma mère était à l’hôpital (il a perdu sa mère très jeune) mon 

père était allé à Lourdes et était revenu avec de l’eau bénite qu’il a donné à ma mère et ma 

mère lui a dit « Je ne savais pas que tu m’aimais à ce point ». Et il a rajouté c’est un miracle 

car j’étais là à ce moment-là. J’aurais bien pu être ailleurs et j’étais là… Il voulait dire par là 

qu’il avait été témoin de ces paroles d’amour entre ses parents et que c’était cela le miracle. 

C’est bien aussi des paroles d’amour que nous venons d’entendre dans la lettre et l’Evangile 

de St Jean. En quelques lignes le mot Aimer -Amour y est 19 fois c’est dire le poids de ce mot 

dans les Ecritures et en particulier dans la Bible « Tu aimeras Dieu et ton prochain comme 

toi-même » et tout ce que mot Aimer implique dans toute notre vie. Et au cœur de ces deux 

textes nous avons une pépite « DIEU est AMOUR ». Nous pouvons dire aussi AMOUR est 

DIEU. Le frère Roger de Taizé disait « Dieu est Amour, si nous saisissons bien ces 3 mots nous 

irons loin, très loin » Dieu…EST….AMOUR. 

Et puis comme dimanche dernier nous entendons de nouveau cette parole de Jésus : 

« Demeurez dans mon amour, gardez mes commandements, Mon commandement le voici : 

Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. Il n’y a pas de plus grand amour que 

de donner sa vie pour ceux qu’on aime ». Le week end dernier je disais qu’on pouvait 

remplacer le verbe demeurer par connecter= mon cœur connecté sur le cœur de Jésus par 

une connexion d’Amour mais réflexion faite le mot demeurer est plus fort que connecter car 

connecter veut dire que je peux aussi me connecter ou me déconnecter quand je veux : 

demeurer est plus fort . Le chrétien c’est celui qui demeure dans le Christ et qui ne fait pas 

que passer. 



- Le chrétien est invité à demeurer dans la Parole du Christ et donc de ne pas se 

contenter de quelques phrases d’Evangile, toujours les mêmes lues rapidement. 

- Le chrétien est invité à demeurer dans la prière et les sacrements et donc de ne pas 

se contenter d’une « petite prière en passant » ou de « prendre la messe en 

passant ». 

- Le chrétien est invité à demeurer dans une envie réelle d’ajuster sa vie à l’Evangile et 

donc de ne pas se contenter « de vœux pieux ». Il faut prendre le temps de s’arrêter 

de réfléchir, de relire sa vie à la lumière de l’Evangile. 

- Le chrétien c’est celui qui apprend à demeurer dans le Christ et c’est l’affaire de toute 

une vie, c’est un long chemin… 

 

 


